

775/AB XXI.GP

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Ing. Kurt Gartlehner und Genossen vom 12. Mai 2000, Nr. 776/J, betreffend späte Auszahlung von Nebengebühren für die Beamten der Gendarmerie, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1.:

Der dargelegte Umstand war mir bis zum Einlangen der gegenständlichen Anfrage nicht bekannt.

Zu 2. bis 4.:

Es ist festzuhalten, dass weder Mängel im IT - Verfahren der Bundesbesoldung noch irgendwelche technisch - organisatorische Probleme im Wirkungsbereich des Bundesministeriums für Finanzen die angesprochenen Verzögerungen verursacht haben. Die gestellten Fragen können daher nur von dem für die Überweisungen verantwortlichen Bundesministerium für Inneres im Detail beantwortet werden.